

Die Rötzer Kulturfreunde bereiten die Bürgerfest-Ausstellung vor

RÖTZ. Bei den Kulturfreunden Rötz laufen die Vorbereitungen für die Ausstellung im Rahmen des Bürgerfestes „1000 Jahre Rötz“ am ersten Augustwochenende 2017 auf Hochtouren. Unter dem traditionellen Titel „Heimisches Kunstschaffen“ werden Künstler aus Rötz und Umgebung ihre Werke am Festwochenende im Fürstenkasten zeigen. Dazu trafen sich bereits die Aussteller vor Ort im Fürstenkasten, um Organisatorisches abzusprechen. Bei den Künstlern handelt es sich um eine bunt gemischte Gruppe von Männern und Frauen aus verschiedenen Generationen. Sie werden im Fürstenkasten auf allen drei Ebenen vielfältige Zeugnisse ihrer Kreativität präsentieren, darunter Aquarelle, Zeichnungen, Keramik, Handarbeiten sowie Drechselarbeiten. Zum Jubiläumsjahr gibt es in der Ausstellung zusätzlich Rötz in alten und neuen Ansichten zu sehen. Dabei werden alte Fotos von Rötz aus dem Stadtarchiv gezeigt und aktuelle



Die Künstler sind eine bunt gemischte Gruppe Männer und Frauen aus verschiedenen Generationen.

Foto: wkh

Fotos von drei jungen Fotografen gegenübergestellt. Geöffnet wird die Ausstellung im Fürstenkasten am Freitag, 4. August, und Samstag, 5. August,

von 14 bis 18 Uhr sowie am Sonntag, 6. August, von 11 bis 18 Uhr sein. Die Veranstalter und Künstler hoffen auf viele Besucher. (wkh)